

Hurra, hurra endlich Sommerferien!!!!

Schon wieder geht ein erlebnisreiches Schuljahr in der Mittags-,Hausaufgaben- und Ferienbetreuung zu Ende und wir müssen uns von einigen Kindern verabschieden, die in die weiterführenden Schulen wechseln. Wir wünschen ihnen alles Gute und viele tolle, neue Erfahrungen.

In den letzten Wochen des laufenden Schuljahres waren unsere Kinder gut beschäftigt mit Anmalarbeiten und vorbereitenden Bastelarbeiten für unser 25 jähriges Mitti - Jubiläum. Zum einen wurden Dosen in Marienkäfer-Design gestaltet. Diese zieren jetzt den Eingang zur Mittagsbetreuung.

Zum anderen für die Festlichkeit entstanden Wimpelketten aus Stoffresten und es wurden Plakate gestaltet.



Das Highlight zum Ende des Schuljahres war unsere Abschlussfahrt in das Monkey Town in Fürth. Diesen machten wir bereits in der Woche nach den Pfingstferien, was eine gute Entscheidung war, denn bis zum frühen Nachmittag hatten wir das Monkey Town so gut wie alleine für unsere Gruppe. Unsere Kinder powernten und tobten sich so richtig aus, der Schweiß ist gelaufen und es musste viel Flüssigkeit nachgefüllt werden.

In der Mittagszeit gab es eine Stärkung aus dem Restaurant und ein kühles Eis wurde auch verspeist. Es war für alle ein tolles Erlebnis und ein schöner Abschluss für dieses Schuljahr.



Am Dienstag, den 16.09.2025 öffnet die Mittagsbetreuung mit dem neuen Schuljahr um 11:00 Uhr. Hier können bereits unsere Zweitklässler bis Viertklässler kommen.

Nachtrag zur Ferienbetreuung in den Pfingstferien:

Die 1. Ferienwoche drehte sich um alles was fliegt. Unsere Ferienkinder bastelten aus Bügelperlen und auch Klorollen verschiedene Flugzeuge. Passend dazu machten wir einen Ausflug in das Verkehrsmuseum und tauchten in die verschiedenen Fortbewegungsmittel der Jahrzehnte ein.



In der 2. Ferienwoche wechselten wir in das Medium Wasser. Hierzu gibt es keinen besseren Ausflug als den Playmobil Funpark. Bei bestem Wetter konnten sich die Kinder im Wasser austoben und abkühlen. Gebastelt haben wir ein Segelschiff aus Korke und Eisstielen, welches wir am Ende der Woche auch auf dem Tuchenbach schwimmen ließen. Zusätzlich ließ jedes Kind noch einen Fisch, gebastelt aus Eierkartons, am Angelhaken zappeln.



Wir, das Mittags-, Hausaufgaben und Ferienbetreuungsteam, freuen uns zum einen auf alle Kinder, die uns in der Sommerferienbetreuung besuchen. Allen anderen Kindern und deren Eltern wünschen wir wunderschöne, erholsame Sommerferien. Bis ins neue Schuljahr.

Viele sonnige Grüße

Die Mittags-,Hausaufgaben und Ferienbetreuung